

Grâces à DIEU, cette vérité s'est fait jour, et les vrais catholiques sont fiers aujourd'hui de marcher sous l'étendard du Sacré Cœur.

Le culte du Cœur de JÉSUS n'est-il pas, suivant l'expression de Mgr. Pie, *l'abrégé et le sommaire substantiel de toute la religion?*

“ L'Eglise, avait déjà dit l'illustre Pie IX, l'Eglise et la société n'ont plus d'espoir que dans le Cœur de JÉSUS ; c'est lui qui guérira tous nos maux ; prêchez partout cette dévotion, elle doit être le salut du monde.”

Et son glorieux successeur Léon XIII ajoutait dans son beau discours aux Associés de l'Apostolat de la Prière : “ Nous désirons de toute l'ardeur de notre âme que la dévotion au sacré Cœur de JÉSUS se propage et se répande par toute la terre. Nous savons en effet, combien elle est salutaire et profitable, et nous nourrissons la douce et ferme espérance que de grands biens ne manqueront point d'émaner de ce divin Cœur et qu'ils seront le remède efficace aux maux qui affligent le monde.”